
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO  
        DE  ACOMPANHAMENTO DA MUNICIPALIZAÇÃO 

E CONSÓRCIOS  
 

 
 

quinta-feira, 5 de agosto de 2010                                                  CES/PR 

REUNIÃO DO DIA: 22 DE OUTUBRO DE 2003. 1 
HORÁRIO: 08:30 horas. 2 
LOCAL: sala de reunião do Gabinete do Secretário. 3 
Presentes:  4 
1. Cons. Intermunic. De 

Saúde 
Presente 
 

Lauri Ildo Linke 
 

2. SESA/ISEP Presente 
 

Alesandra de 
Souza 

3. SINDSAÚDE Presente 
 

Mari Elaine 
Rodella 

4. União por Moradias 
Populares 

Presente 
 

Euclides 
Gonçalves 

5.  SINDPREVS Presente 
 

Justificado 

6. CRM Presente Luiz Sallin Emed 

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 5 
A comissão decidiu informar o Conselho Estadual de Saúde das dificuldades para o bom 6 
andamento do trabalho da comissão. Há muitas entidades que não comparecem a reunião, 7 
prejudicando a discussão e a obtenção do quorum. Apesar disso, a comissão aponta para 8 
continuidade dos trabalhos até que o próximo Conselho Estadual de Saúde (gestão 2004 a 9 
2006) defina a continuidade ou não da comissão. Sobre o plano e trabalho da comissão houve o 10 
entendimento de que as atividades desenvolvidas não foram suficientes para dar os 11 
encaminhamentos necessários para os assuntos pautados, isso porque houve pouco acesso as 12 
informações (falta de relatórios das auditorias realizadas nos consórcios). Alessandra 13 
(SESA/ISEP) lembra que foi entregue o relatório do consórcio de Toledo. Lauri propôs que a 14 
comissão analisou o termo de convênio entre a SESA e os consórcios para avaliar e propor 15 
alterações, se for necessário. Elaine solicita que conste em ata  que esse é um trabalho 16 
segmentado e sem parâmetros; analisar o convênio sem conhecer as características de cada 17 
consórcio. Sr. Euclides registra que discorda da clausula sexta do convênio. Essa clausula versa 18 
sobre “controle social” e diz que será constituído comissão local de acompanhamento e 19 
fiscalização das atividades do consórcio por 2 integrantes do Conselho Municipal de Saúde do 20 
município sede, 1 representante da SESA e 1 representante do CRESEMS que não seja do 21 
município sede. Sr. Euclides propõe que a comissão seja paritária. O representante da SESA, 22 
Irvando, diz que a cópia do convênio está incompleta e que há um sub-item no qual prevendo a 23 
criação de um Conselho local para efetivar o controle social nos consórcios. Irvando, explica que 24 
cada regional de saúde está condenando o processo de realização de uma proposta de plano de 25 
metas que fará parte desse convênio. Para a próxima reunião Alessandra se prontifica a trazer 26 
os documentos e a providenciar o que foi no dia 25/09/03 para próxima reunião da comissão.                    27 
 28 
 29 


